

# AUTOUR DU BOULEVARD PÉRIPHÉRIQUE

VISITE PORTE À PORTE



CONSEIL  
ARCHITECTURE  
URBANISME  
ENVIRONNEMENT  
**PARIS**

En 1973 était inauguré le dernier tronçon d'un chantier gigantesque, celui du boulevard périphérique de Paris. Quarante ans plus tard, cette infrastructure majeure constitue encore une fracture importante entre Paris et la première couronne. Les visites seront donc l'occasion d'évoquer et de présenter les multiples projets ambitieux qui bordent les deux rives du périphérique, et tendent à le replacer au cœur de l'agglomération.

A l'occasion des 40 ans du périphérique, Le CAUE de Paris vous offre une occasion originale de jeter un regard curieux sur cette infrastructure en organisant 3 visites du boulevard périphérique, de porte à porte, commentées par une équipe d'architectes urbanistes.

Le périphérique, jusqu'alors considéré comme une limite, peut-il devenir une centralité ?

# **AUTOUR DU PERIPHERIQUE**

## **VISITES PORTE À PORTE PROPOSÉES PAR LE CAUE DE PARIS**

Les participants embarqueront à la porte d'Orléans, pour une visite en car de 3 heures, ponctuée d'arrêts.

Ces visites du périphérique, de porte à porte, auront lieu :

**Le dimanche 26 mai de 10H00 à 13H00**, avec Yannick Beltrando

**Le samedi 15 juin de 10h00 à 13H00**, avec Lisadie Dutilleux

**Le samedi 22 juin de 10H00 à 13H00**, avec Solène Mourey

Visites ouvertes à tous ; sur inscription uniquement.

Frais de participation : 10€

Tarif réduit (chômeurs - étudiants) : 5€

Inscriptions : [www.caue75.fr](http://www.caue75.fr)

**CONSEIL**  
ARCHITECTURE  
URBANISME  
ENVIRONNEMENT  
**PARIS**